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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

 

Ao sétimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, com início às dez 

horas e dois minutos, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos 

da Criança e do Adolescente de forma on line pela plataforma meet google, com as 

seguintes pautas: “Criação do Plano Municipal de Medidas Socioeducativas e da 

comissão acompanhamento e o Fundo Municipal do CMDCA”.; Presentes a reunião os 

Carla Cristina dos Santos Rodrigues, Felipe Mocafre Vaz, Sara Araujo de Lima, Hannan 

dos Santos Molina, Joana D’arc da Silva, Angela Aparecida dos Santos, Gabryela 

Malaquias Sanches, Giovanni Miguel da Silva, Diego do Nascimento Santarosa, Higor 

Ferreira da Silva, Paulo Sergio Versuri, o conselheiro tutelar Douglas Aparecido da Silva 

Oliveira, Sueli Romero do CREAS, Monica Pazzoto Barbosa gestora da unidade de 

desenvolvimento social e  Luiz Antonio Lopes Garcia presidente deste conselho.; O 

presidente Luiz iniciou a reunião as dez horas e cinco minutos agradecendo a presença de 

todos e abrindo espaço para os informes.;  Foi informado que teremos muitas instituições 

presentes na festa das orquídeas que ocorrerá no clube de campo da cica onde a guardinha 

com espetinhos, Sitio Agar com porção de batata frita, APAE com o tradicional pastel e 

aguardamos a todos. O conselheiro Higor informou sobre a semana que de festival de 

capoeira que já uma tradição que vem ocorrendo desde noventa e seis aqui em nosso 

município, hoje temos o encontro que é chamado de batismo em que cada aluno escolhe 

o seu apelido, amanhã teremos oficina de inclusão com os alunos da apae, sábado teremos 

o encontro que será o desfecho com o batismo e formatura a partir das quinze horas no 

espaço cidadania e faço o convite para que todos possam participar e levar seus familiares 

para participar.; Depois dos informes apresentados passamos para as pautas a primeira é 

sobre a medida socioeducativas em que a gestora Monica irá apresentar agora.; A gestora 

Monica iniciou a sua fala: “agradeceu o espaço para falar sobre o plano municipal das 

medidas socioeducativas em nosso município, o ministério público tem nos provocado, 

tanto que enviou um TAC a prefeitura a nos cobrar sobre a construção do plano. Quero 

aqui deixar aberto a todos não só a comissão para que todos possam contribuir com 

apresentação de planos de ação e que possam tirar suas dúvidas. Fixando a importância 

deste conselho com sua comissão na participação da construção desse plano tão 

importante em que a conselheira Luciene que é da educação e representante também 

pelo cmdca e vem acompanhando todos os encontros, já o conselheiro Higor solicitou o 

desligamento da comissão que está com dificuldades em participar dos encontros e a 

conselheira Letícia Vieira é quem irá ingressar em seu lugar. Diante de tudo isso 

queremos que o cmdca juntamente com o cmas fazer um pedido oficial ao sr. Prefeito 

municipal a fazer um decreto com a nomeação da comissão para assim oficializar os 

participantes envolvendo as unidades de saúde, esporte, segurança pública, 

desenvolvimento social, cmdca, cmas e representantes da sociedade civil e sistema de 

justiça para juntos desenvolvermos o plano e finalizarmos até o final deste ano. Está é 

uma demanda muito importante para todos nós. Para ciência de todos uma vez que um 

adolescente comete um ato infracional ele retornar e ter a garantia da reparação é 

necessário termos no município e em conjunto com o estado a vaga na escola, na consulta 
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médica, junto ao creas todos os setores envolvidos e juntos garantindo os atendimentos 

e fortalecendo a construção deste plano”.; O presidente Luiz acrescentou que está 

atribuição é do cmdca e quando se fala em um decreto todos sabem e tem visualização de 

quem está participando da construção do plano municipal de medida socioeducativa, 

vamos oficializar o pedido juntamente com o cmas. Lembrando que na última reunião 

que participei foi relatado que há setenta e um adolescentes em nosso município e o 

esporte relatou que só havia três vagas, tudo isso precisa ser revisto e fazer o estudo para 

que possamos mudar esta situação.; O conselheiro Paulo solicitou a palavra e disse que 

muitas das vezes temos que fazer um trabalho reverso com a finalidade de atingir a esses 

adolescentes nas condições de medida socioeducativa não chega até nós, vez que na 

guardinha não temos exclusão de nenhum inscrito, mas que é muito delicado o trabalho 

para atingir esse adolescente  que cometeram ato infracional e fazer com que ele venha a 

nos procurar, para ter uma formação profissional  e pensar no seu futuro e ampliar o 

suporte a este adolescente em questão em conjunto com o CREAS poder dar o amparo 

necessário a estes jovens.; O presidente Luiz perguntou aos conselheiros se alguém tinha 

alguma consideração a fazer ou mesmo alguma dúvida sobre o plano de medida 

socioeducativa? Como ninguém se manifestou, agradeceu a gestora Monica sobre as 

explanações.; O presidente Luiz dando segmento a reunião informou sobre o fundo 

municipal da criança e do adolescente que após analise junto ao jurídico foi solicitado 

novamente os documentos atualizados e estes foram protocolados ontem junto a gestão 

pública e acredito que todas demais entidades/ongs também já efetivaram a entrega, vez 

que temos os nossos doadores que estão cobrando o repasse do valor que foi depositado 

na conta do fundo com destinação certa do valor que se encontra no fundo e vamos depois 

de efetivado o repassa realizar a prestação de contas do valor recebido. Espero que agora 

consigamos receber este valor que já vem se arrastando por anos. Aguardar a destinação 

para podermos o mais breve possível nos reunir e planejar sobre o edital de chamamento 

para termos a carta de captação de recurso para o ano de dois mil e vinte e cinco. É esta 

posição que tenho sobre o fundo municipal. Hoje eu e a Marilucia iremos até a caixa 

econômica federal aqui de Várzea Paulista para regularizar a conta do fundo.; Alguma 

duvida ou alguma pergunta ser realizada.; Como ninguém se manifestou o presidente 

Luiz, perguntou se havia alguém do conselho tutelar na reunião.; E o conselheiro tutelar 

Douglas cumprimentou a todos confirmando a sua presença na reunião on line.; O 

presidente Luiz completou que como mudança do local da sede, gostaria de agendar uma 

reunião ai na proxima quarta-feira as nove horas da manhã para que todos os conselheiros 

do cmdca ir até ai para conhecer o local.; O conselheiro tutelar Douglas prontamente 

concordou e aceitou a visita dos conselheiros do cmdca a nova sede do conselho tutelar.; 

O presidente Luiz completou que para a próxima reunião que será presencial e  ficamos 

no aguardo do envio do fluxo deste ano e do regimento interno do conselho tutelar. 

Aproveitando para frisar a importância de todos os conselheiros seja titular ou suplente 

nas reuniões. O presidente Luiz agradeceu a presença de todos os conselheiros e não 

conselheiros na reunião e deu-se por encerrada às dez horas e quarenta e dois minutos, e 

por mim, Wagma Leite, que lavrei a presente ata e pelo presidente os demais conselheiros 

e convidados presentes a esta reunião.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 


